



---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### **ARQUUS s'engage aux côtés des sports de la Défense**

**Partenaire historique des forces armées, ARQUUS s'associe au Centre National des Sports de la Défense (CNSD), et à la Fédération des Clubs de la Défense (FCD), qui développe la pratique sportive et culturelle au sein du Ministère des Armées. L'entreprise parrainera les sélections militaires françaises de judo et de boxe aux Jeux Mondiaux Militaires de Wuhan en 2019.**

Plaçant l'humain et l'accompagnement du soldat au cœur de ses préoccupations, ARQUUS fait siennes les valeurs fortes que sont l'effort, la persévérance ou l'esprit d'équipe. En soutenant l'action du CNSD et de la FCD, l'entreprise souhaite contribuer au rayonnement de la pratique des sports au sein de la communauté de Défense, et au lien armée-nation.

Dans ce cadre, ARQUUS s'engage auprès des équipes militaires françaises de judo et de boxe, afin de les accompagner dans leur préparation des Jeux Mondiaux Militaires de 2019, et de contribuer à leurs objectifs de performance.

ARQUUS parrainera et soutiendra ces mêmes équipes militaires de judo et de boxe tout au long des 7<sup>e</sup> Jeux Mondiaux Militaires, qui auront lieu du 18 au 27 octobre 2019 à Wuhan, en Chine. Placés sous le signe de la paix et de l'amitié, les Jeux opposeront les équipes militaires de 138 pays.

Le sport militaire contribue naturellement au maintien en condition physique et morale du personnel des Armées. Il resserre les liens entre tous les membres de la communauté défense et développe des contacts et des échanges avec le secteur civil dans l'intérêt du lien armées-nation.

En parrainant des équipes militaires de sports, ARQUUS entend contribuer à la préparation physique et mentale du combattant, en promouvant le goût de l'effort et de l'esprit d'équipe.

Le principe de RSE d'ARQUUS s'articule autour de trois piliers, le social de Défense, la réflexion de Défense, dont la formation et le sport, et la citoyenneté.



**Les équipes militaires françaises de judo, médaillées d'argent et de bronze  
aux Jeux mondiaux militaires de 2016**

*ARQUUS est l'un des trois acteurs du Groupement Momentané d'Entreprises auquel le Ministère de la Défense a notifié le contrat Scorpion. Le Groupe participera à la réalisation de la nouvelle génération de véhicules de l'avant de l'Armée de Terre, le VBMR et l'EBRC. ARQUUS est notamment chargé de fournir les chaînes cinématiques et les systèmes d'autodéfense télé-opérés de ces deux véhicules. ARQUUS assurera l'ensemble de la logistique des pièces de rechange et des organes du programme Scorpion.*

---

**CONTACT PRESSE**

**GREGOIRE VERDON**  
Tel. +33 1 70 91 81 14  
[gregoire.verdon@arquus-defense.com](mailto:gregoire.verdon@arquus-defense.com)

---

**WWW.ARQUUS-DEFENSE.COM**

**MARIN TOLLET**  
Tel. +33 1 70 91 81 30  
[marin.tollet@arquus-defense.com](mailto:marin.tollet@arquus-defense.com)